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Anfrage 

 
von Herrn Günter Kretzschmar  

 
aus der Sitzung des Bau- und Verkehrsausschusses am 05.02.2024 

   
 

Herr Kretzschmar - Martin-Hoop-Weg 
 
Herr Kretzschmar legt dar, dass nach seiner Erinnerung auch der Martin-Hoop-Weg 

2023/2024 gemacht werden sollte. Er fragt, ob dieser noch dieses Jahr realisierbar ist. 

 

Herr Pühn beantwortet dies mit Nein, da der Martin-Hoop-Weg nicht im Doppelhaushalt 

2023/2024 vorgesehen gewesen sei. Dieser soll im Doppelhaushalt 2025/20256 realisiert 

werden.  
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